

2022年10月6日

各 位

秩父鉄道株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社に勤務する従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたのでお知らせいたします。

お客様ならびに地域住民の皆様、その他関係者の皆様には、ご心配をおかけいたしますこと心よりお詫び申し上げます。

本件につきましては、引き続き所管保健所と連携を取りながら必要な措置を適切に講じてまいります。

当社では、今後もお客様及び従業員の健康と安全確保を最優先に、新型コロナウイルス感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。

記

1	判 明 日	2022年9月27日(火)
	勤 務 場 所	熊谷駅務区 ※当該従業員は勤務中マスクを着用の上、お客様との接触は短時間に限られるため、お客様については濃厚接触者の定義には当てはまりません。 ※社内に濃厚接触者の定義に当てはまる者はおりません。

2	判 明 日	2022年10月4日(火)
	勤 務 場 所	列車区(秩父市) ※列車運転士として従事しており、直接的なお客様との接点はございません。 ※社内に濃厚接触者の定義に当てはまる者はおりません。

以上